



Morena pospone discusión de reforma a la Ley del Infonavit para enero de 2025

Nación miércoles 18 de diciembre de 2024 -

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que la discusión y posible aprobación de la reforma a la Ley del Infonavit será pospuesta hasta principios de 2025. El proceso de revisión comenzará con un parlamento abierto a partir de enero, con la participación de diversos sectores, incluidos empresarios, sindicatos y cámaras industriales, para asegurar que la legislación sea adecuada y beneficie a los derechohabientes.

En una entrevista con medios, Monreal explicó que el retraso busca crear un espacio para la reflexión y escuchar a las distintas partes involucradas. Aclaró que las modificaciones a la reforma podrían ser posibles, ya que el diálogo en las comisiones de Vivienda y de Trabajo y Previsión Social podría traer cambios sustanciales al proyecto inicial.

"Queremos construir una ley que derrote la corrupción y las malas prácticas, y que beneficie a los mexicanos con viviendas dignas y adecuadas", expresó el legislador. Añadió que no se llevará a cabo ningún periodo extraordinario este año para aprobar la reforma, ya que se ha decidido hacer una pausa en la discusión para escuchar todas las voces involucradas.

Monreal también destacó la importancia de aclarar la situación respecto a la desinformación que ha circulado sobre el destino de los fondos de los derechohabientes. En particular, mencionó las preocupaciones de algunos trabajadores que, influenciados por rumores, pensaban en retirar sus ahorros del Infonavit. "No está en riesgo ni un solo centavo de los derechohabientes. El dinero está protegido por la ley", aseguró.

La reforma, que ya fue aprobada en el Senado, ha generado una serie de inquietudes entre los sectores afectados, pero Monreal garantizó que, antes de tomar una decisión final, se continuará con el proceso de consulta. La revisión del proyecto, según el legislador, tiene como objetivo lograr una legislación que impulse el desarrollo del país y la construcción de vivienda accesible y de calidad para los trabajadores mexicanos.

